

Mano Solo - 1/1

Voici mon artiste fétiche sa vie ses chansons et pourquoi je l'admire tant...

Mano Solo est artiste qui est touche à tout; il a fait bien sur des chansons (géniales !!) mais aussi des peintures, écrit des livres (joseph sous la pluie. & je suis là.) !

Cet artiste n'est pas tout jeune, né le 27 avril 1963, il commence par être un simple musicien; guitariste dans un groupe punk-rock nommé Chihuahuas puis sort son premier album solo La marmaille nue à 30 ans et enchaîne sur de nombreux albums :

Les années sombres

Frères misères

Je sais pas trop

La marche

In ternationale shalala

Dehors

Pour ceux qui sont fan de Louise Attaque je peux vous dire qu'ils ont déjà chantés ensemble par exemple au tourtour !

A l'écoute de ces multiples chansons, on comprend sa rage et son envie de vivre, atteint du sida il tente en vain d'écraser la mort avec des mots. Aaah, la mort c'est qu'il en parle dans ses chansons mais il y a aussi de l'amour de la vie. On peut être sûr qu'il est peu aimé des médias et des gens soi disant "importants" en effet il dénonce injustice, exclusions, chômage et tout le tralala.

Il appelle les gens à profiter de la vie avec des plaisirs simples tel qu'une soirée entre potes ou un petit tour dans Paris.

un petit aperçu de mes chansons préférées, je vous les conseille vraiment parce que moi elles me font frissonner...

Pas du gâteau qui raconte son envie de laisser "une trace avant de partir avant de mourir" même si la vie est courte et qui mon son envie d'avenir...

15ans du matin, c'est un petit résumé pessimiste de sa vie

et... Je taille ma route qui constitue un appel à la découverte de nouveaux horizons...

Ses peintures (qui illustrent notamment ses albums) montrent elles aussi son obsession quelque peu morbide mais aussi son besoin de crier haut et fort sa maladie et son envie de vivre !

Il signe ses tableaux par un pseudonyme : Boredom qui parle de lui même puisqu'il signifie ennui en anglais.

Voilà cet artiste touchatout est un homme admirable plein de vie et de courage.

personnellement il m'a apporté beaucoup : l'espoir et l'envie de vie !

Voilà écoutez au moins une fois ça coûte rien mais ça reste Génial !

<http://www.manosolo.net>